

Spende von 5000 Franken

Rinderlistächu in Mörel-Filet unterstützt Pflegefamilien

Im Herbst 2024 fand in Mörel-Filet das alljährliche Rinderlistächu statt. Der Erlös des beliebten Anlasses wurde diesmal an den Verein Pflegefamilien Oberwallis gespendet.



Spende von 5000 Franken

Rinderlistächu in Mörel-Filet unterstützt Pflegefamilien

Im Herbst 2024 fand in Mörel-Filet das alljährliche Rinderlistächu statt. Der Erlös des beliebten Anlasses wurde diesmal an den Verein Pflegefamilien Oberwallis gespendet.

Der diesjährige Erlös aus dem Rinderlistächu in Mörel-Filet geht an den Verein Pflegefamilien Oberwallis. Mit der grosszügigen Summe von 5000 Franken unterstützt der Verein damit Pflegefamilien in der Region.

Nicole Carron, Präsidentin des Vereins, sagt: «Dieser Betrag wird eingesetzt, um Pflegefamilien dort zu helfen, wo es vom Kanton keine Unterstützung gibt. So können wir beispielsweise die Anschaffung von Musikinstrumenten oder Fahrzeugen für die Pflegefamilien finanzieren oder die Kosten für Therapiebesuche und Sommerlager übernehmen.»

Zudem fördert der Verein den Austausch zwischen den Pflegefamilien und bietet regelmässige Veranstaltungen zum Kennenlernen und gegenseitigen Support an.